
日前，中共社科院经

济研究所教授刘煜辉在社

交媒体发文指出，过去

15个月，中共政府高强

度地投放了40兆元广义

货币，仍然没有阻止经济

滑向通缩。“房地产没什

么反应，金融资产也没涨，

股票是个存量市场，基金

也卖得不好。”他质疑，“这

么多钱到哪地方去了？”

刘煜辉指出，中国当

前消费需求端的问题，是

家庭部门没钱。从需求端

看，突出矛盾是家庭的6

个荷包确实瘪下去了。

刘煜辉表示，目前中

国的宏观状态就是“风

吹幡不动”，风刮得很大、

水放了很多，但经济没有

反应。
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工人打脸中共数据：
“好日子”一去不返

4•25万人上访真相：
随朱镕基进入中南海
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国留学生文旭（化名），目前已在韩

国创业。文旭告诉大纪元记者，正是

因为在国内就业难，她才选择留在韩

国创业，她创业的部分资金来自国内

的父母。

但她的父母日子也不好过。“因

国内经济困难，我父亲的公司曾经有

两个月停发工资。”她说。

她表示，今年国内的就业情况比

去年还严峻。“我的一个同学回国找

工作，找了一年也没找到，近期她决

定考公务员了。”

文旭还表示，她的另一个好朋友

硕士毕业，有海外工作经验，这个条

件本来找工作是可以加分的，可是她

去年回北京找到的工作薪资相当低，

仅够糊口。“她居住在北京一个简陋

的地方，她告诉我，那里常常传出有

人自杀的消息。”

海外评论人士章天亮博士在他的

YouTube频道上评论说，像上海海

洋大学这样的双一流大学毕业生就业

率都远远不及平均线，说明中国大学

毕业生就业确实非常困难。

最近，一张视频截图在中国海内

外热传。图片的内容是上海海洋大学

内部会议上公布的“2023届毕业生

就业状况分析”，图片上的数据显示，

全上海本科生就业率不足25%。

中共官媒163网站4月15日也报

导了这一热传新闻。上海海洋大学属

双一流高校，在其召开的内部会议的

大屏幕上显示：截至4月11日，上海

海洋大学整体就业率为14.83%，其

中，本科毕业生就业率为13.64%，

研究生就业率为17.27%。

上海高校平均就业率为32.8%，

其中本科毕业就业率为24.1%，研

究生就业率为40.66%。

163网站报导，实际情况应该跟

会议内部曝光的数据出入不大。

受过去三年中共严苛的“清零”

防疫政策影响，中国大学毕业生“就

业难”的问题雪上加霜，根据中共官

方公布的数据，中国高校2021届大

学生就业率为34%，2022届大学生

就业率降至23.6%。

去年在韩国成均馆大学毕业的中

中国经济衰退
通缩已经开始

简 讯
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中国多地清理编外人员
大量城管辅警被裁
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网上热传的上海海洋大学内部会议上公布的“2023届毕业生就业状况分析”。

新唐人
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除了媒体报导之外，社交平台

上流传更多地方清退编外人员的

消息，这波清退潮正在席卷全国。

在中共官方机构中，编外人员

地位相对低下，但往往是一线工

作的主力，“编内清闲、编外忙碌”

已成常态。因而，当局大面积清

退编外人员，也令许多编内人员

怨声载道。某地官方机构的员工

在网上爆料，编外人员被清退后，

连副局长也被迫开始和其他编内

员工一起深夜加班。

各地频传编外城管被清退
在这波清退潮中，以往不可一

世的辅警和编外城管也未能逃过。

多地辅警和编外城管被大量清退，

有些地方据传裁掉一半。中共辅

警被指公安欺压民众的帮凶，城

管也向来以暴力打砸和公开抢劫

商贩著称，口碑非常差。因此，

辅警和编外城管被

清退的消息传出后，

很多网民纷纷叫好。

中共网军也开

始批判辅警和编外

城管的存在“弊多

利少”，为官方清退

编外人员“唱赞歌”。

4月8日， 一

名IP地址显示为广

东的微博大V爆料，

当 地 一 名32岁 的

编外城管被清退了，

令一家人压力巨大。

当地城管前一段时

间还在招人，但这

几天开了个会，就

开始清理编外人员。

当地一些编外辅警

中共财政紧张，多地政府开

始清理编外人员。网传大量辅警

和编外城管也被裁掉，深陷绝望，

忍不住叫苦。

清退潮正在席卷全国
今年3月，中共下令中央国家

机关人员编制统一按5%的比例进

行精减，并要求各省份自定比例

精简编制。迄今并未有地方政府

大面积精简编制的消息传出，但

多地政府已开始清退编外人员。

据报导，黑龙江哈尔滨、云南

楚雄、广东惠州、湖北房县及监利、

湖南临湘等地的官方机构都在精

简编外聘用人员。

其中，哈尔滨宣布编外用人清

理规范工作从3月开始，到6月底

结束。云南楚雄近日发布的2023

年部门预算编制说明提到，精简

编外聘用人员265人，约6.5%。

中国多地清理编外人员 大量城管辅警被裁中国多地清理编外人员 大量城管辅警被裁
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也在被清退当中。

还有网友爆料，自己当城管的

45岁表哥上周还抢了一个婆婆的

秤，这周就被清退了，一度绝望

痛苦。网友说，表哥这个年纪失业，

平时又得罪很多人，以后怎么办？

目前中国经济大幅衰退，中

共财政越来越紧张。有网友评论，

“（清理）编外城管只是开始，接

下来老师、医生护士 ······编内底

层、中层 ······”中共政权将岌岌

可危。

福 报乱 象

贵州政府公开
自曝无力还债

4月12日，贵州省政府发

展研究中心通过社交媒体平台

透露，贵州省地方债务严重，

自己无能力消化。调研组称，

将争取国务院的支持，为化解

债务提出可行的办法。

贵州承认无力还债、向中

央喊话一事，立即在社交媒体

热传，但很快文章被删除，各

大平台转载也陆续被消失。

贵州省政府债台高筑，外

界忧该省恐沦为首个破产省份。

有分析指，此事或在全国引发

“骨牌效应”。

中共为什么不救助呢？时

评员秦鹏认为，中共管不了。

全国各类地方债加起来高达上

百万亿，如果中央政府直接背

负，那么会造成严重的通货膨

胀，人民币贬值，会给中共自

身造成更大的雷。 新唐人
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之一，他们因为没有工作，不愿

缴纳停车费。他说，“在上海注册

的集装箱（货柜）卡车有5万辆，

根据当前需求，只需要3万辆。”

“在昆山，100家工厂中有10

家已移到越南等东南亚国家。”较

少的货物与节节上涨的油价让他

每月所得减少约2/3。在2010年

至2021年之间，他每月稳定收入

1.5万人民币，他说，如今他每

月仅进帐4000至5000元人民币。

衡量货柜进出口作业的“集

装箱可用指数”（CAx）居高不下，

今年以来上海港20与40英尺货

柜维持在0.64。数值0.5代表市

《南华早报》报道，最近一个

工作日，通往上海外高桥货柜码

头的路上卡车稀少，不远处一排

排的货柜考验着港口有限空间的

堆叠量。王姓工人说，大多数是

空柜，“尽管我们比过去两个月稍

微忙一点，但没有多大改变，过

去卡车必须大排长龙，等待装卸

货，现在你看看，路上空空荡荡。”

中国海关总署数据显示，1-2

月出口同比下降6.8%，进口同比

下降10.2%。上海的物流工人对

长期出口展望抱持悲观。

上海外轮代理有限公司经理

华玉婷说，航运业3月以来出现

一些回暖，但需要更多时间才能

看到实质改善。

她指出，“过去几年防疫封锁

导致的干扰，让许多公司转移至

东南亚采购货物，美国航线尤其

糟糕。这是长期冲击，因为当一

位客户流失，在国家重新开放后，

不可能立刻赢回他们。”

报道指出，在上海一些港口，

堆积如山的空柜仍是司空见惯的

景象，吕清林（音译）是数十名

冒着罚款风险，将卡车停在吴淞

与外高桥之间马路旁的卡车司机
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场均衡，低于0.5表示货柜短缺，

高于0.5反映货柜过剩。自去年

9月以来，上海该指数远高于过去

两年，深圳与天津情况也类似。

华玉婷对于中国出口能否恢

复到疫情前水准感到质疑，她说，

“为何一个离开前往东南亚的客户

应该回来，如果那儿的成本较低

且品质获得保证？”

在经历3月生意稍微回升后，

货柜车司机仍对今年不抱希望，

吕清林说，“我现在试图卖掉我的

卡车，找一份新工作，只是在等

一个可接受的价码，我不认为好

日子将回来。”

北京自由业者王先生：“它肯

定是造假，因为经济下行嘛，它

造假就更严重，为了给人一种迷

惑；第二，它这种平均数一点意

义都没有，而且中国的贫富差距

特别的大。原来上班的人，或者

自己做一些小买卖的人，在这种

状态之下，疫情刚刚放开，还没

赚到钱呢，他哪来的那么多钱？”

张百万。”

北京媒体业主李先生：“我肯

定是底裤都没了，这几年来，我

把自己的这个全部花干了，还负

债十几万。网友说的非常经典，

我跟马云平均钱财，姚明跟我们

平均身高。你说27万存款，可能

真有这样的人，而且不少，但是

你负债54万的可能更多。这纯粹

就是一种谎言，他们哪有实话呀。”

4月11日，“第一财经”称，

北京和上海的人均存款高居榜首，

北京接近27万元，上海超过21

万元。

有网友说，“看到一首打油诗：

张村有个张千万，隔壁九个穷光

蛋；平均起来算一算，人人都是

中共称北京人均
存款27万 引舆论抨击

新唐人

上海外高桥自贸区军工路集装箱码头。



1915年出生于江苏泰兴的沈

安娜，曾在上海学习速记，20岁

加入周恩来创建的“中国共产党

中央特别行动科”，并由周恩来亲

自派到蒋介石身边潜伏。沈安娜

在中华民国国民政府隐蔽长达15

年，其中有11年是在中央核心机

关进行地下谍报活动。

1935年1月，沈安娜凭着每

分钟200字的记录速度和一手好

字，被正式录用为国民党浙江省

政府秘书处议事科速记员。

据她自述，1938年，在武汉

八路军办事处，周恩来、董必武、

邓颖超轮流找她面谈，对她“进

行教导”，要她“安心做好情报工

作”。后来周恩来亲自布置，通过

朱家骅的关系，沈安娜打入国民

党中央党部做情报工作。

之后，沈安娜利用各种机会，

将黄绍肱、宣铁吾的报告，国民

党当局的围剿计划、军事措施、

军事力量部署、军事建制、对红

军游击队的分析估计，以及有关

武器装备、公路碉堡的附件、图

表等等，都设法搞到摘抄下来，

陆续送给中共情报机关。

1939年1月，沈安娜被确定

为国民党五届五中全会的速记员，

并负责保管相关会议文件。蒋介

石在大会上作报告时，沈安娜就

坐在离他仅三四米远的桌子旁做

速记。在全会的小型军事会议上，

沈安娜接触到国民党两个重要文

周恩来指定她  “一纸情报”误用害国周恩来指定她  “一纸情报”误用害国
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略，商定在会上攻什么、守什么、

谁先发言、最后谁提折衷方案等

等机密细节，甚至现场开会的气

氛及核心人物的表情、动态，她

都毫不遗漏地记下。会议一结束，

沈安娜就连夜把这些情报送交南

方局，及时传给中共中央。

国共内战三年中，沈安娜参加

了国民党的中央全会、中央常委

会、国防最高委员会以及立法院

的所有重要会议，何应钦、白崇禧、

陈诚等将领的军事报告，尤其蒋

介石的一言一行都被她提供给中

共。“蒋介石的作战命令还没有下

达到军长，毛主席就看到了。” 

每逢讲到绝密军政问题时，蒋

介石总是突然下令：“这段不许记，

把笔搁起来！”沈安娜只好搁下手

中的笔，在心头默记，等休息时

马上佯装去厕所，速记在草纸上。

每次情报都由沈安娜交给她

的丈夫华民之，再交给上级领导

吴克坚，然后直达周恩来手中。

1946年，对沈安娜提供的紧急

情报，周恩来给予“迅速、准确”

四字的口头嘉奖。

沈安娜生前曾宣称自己“一辈

子献给党的事业，直至生命！”看

到这个被她“一纸情报”而改头

换面的国家，看到中共窃政后种

种惨烈的政治运动，看到同行们

一个个被关进监狱，被下放、被

整死，不知其内心深处有何真实

的感想？

件，即《限制共产党活动办法》

和《关于共产党的处置办法》。她

迅速把文件转给周恩来。后来根

据沈安娜以及其他来源提供的材

料，中共编写了名为《摩擦从何

而来》的小册子。

1939年秋，南方局组织部负

责人博古决定接收沈安娜入党。

1945年国共谈判期间，沈安

娜把国民党密商谈判策略的情报，

每天都通报给中共中央代表团。

看透对手底牌的周恩来，掌握了

谈判主动权。毛泽东对此曾说过：

“这是玻璃瓶子里面押宝！”

1946年初，旧政协开幕，沈

安娜白天参加大会做速记，晚上

参加国民党的党团会做速记。每

天晚上的国民党代表党团会上，

都讨论第二天如何对付共党的策 看中国

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

年
相

百
真

沈安娜，由周恩来亲自派到蒋介石身边潜伏的女间谍，每天将国民党密商谈判策略的情报，通报给中共
中央代表团……最终导致大陆沦陷。误国误民，贻害后代！

沈安娜
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我的脉，给我的孩子们说情况不

太好，没脉了。然后又跟我说：

你诚心诚意地念“法轮大法好，

真善忍好”，这是救命的九字真言，

是信神的。而且把你入过的无神

论的组织（党、团、队）从内心

里退出来。我只戴过红领巾，我

说退了。

由于救命的心切，我就一字一

句、一遍又一遍诚心敬念“法轮

大法好，真善忍好”。大夫也给我

开了药，吃了一副就感觉好多了，

能坐起来了，也不憋气了，真神奇。

我把情况告诉了大夫，大夫说一

副药不会有这么大的作用，是法

轮大法的师父救了你。

后来听说和我有同样症状的

人两三天就去世了。还有我三女

儿的婆婆也感染了，在重症监护

室和我同一天下的病危通知，当

时已经是腊月二十三了，女婿担

心我俩要同时不在了，无法安排

后事。幸运的是，我女儿给她婆

婆也做了三退（退出中共党、团、

队），并且让婆婆诚心念九字真言，

女儿的婆婆也好了。

我今年86岁，去年我在病危

中，由于诚心敬念“法轮大法好，

真善忍好”才有幸活了过来。在

这里我感谢法轮大法师父的救命

之恩，这大恩大德我无以为报，

只想说出来，叫更多的人能在大

法中受益，得到救度。

事情的经过是这样的：2022

年解封后，全民感染新冠，每天

很多人去世，我也被感染了。儿

女们把我送进了医院，确诊阳性，

每天输液抽血，八天以后我已经

贫血了，血色素六克，被医院告

知没有血源可输血，并下了病危

通知书，要求我出院回家。

当时我只好出院回家。我自

己也感觉不行了，气根本上不来，

儿女们也束手无策。我躺在床上

连坐也坐不起来，胸口烧得两手

乱抓乱挖，把老伴吓得心脏病也

复发了。刚闭上眼睛，我就梦见

一群白衣人在撵我，吓得我拼命

跑，钻进玉米地里。

到第二天，抱着试试看的想

法，请了一个中医大夫，这个大

夫是个法轮功修炼者。他摸了摸

86岁老太的心声：86岁老太的心声：法轮大法好法轮大法好

日前，法轮功创始人李洪志先生发表文章《为什么会有人类》《为什么要救度众生》，
欢迎国内民众翻墙访问明慧网、大纪元、干净世界，阅读或收听全文。

李洪志大师发表文章李洪志大师发表文章

《为什么会有人类》《为什么会有人类》
《为什么要救度众生》《为什么要救度众生》

天安门
“自焚”真相

焦点访谈“自焚”录像截屏显示：
图 1、自焚者刘春玲身上的火被
扑灭时，有人用重物猛击她的头
部；图 2-3、刘春玲不自觉地双
手护头，随即倒地，被打弯的重
物从其脑部快速弹起；图 4、一
名身穿大衣的人站在出手打击的
方位，仍保持用力姿势。

1 2

43

2001年除夕天安门发生了震
惊世界的“自焚”事件。大量
证据表明，这是江泽民指使拍
摄的，漏洞百出的，为进一步
迫害法轮功制造借口的伪案。

王进东被烧得浑身焦黑，两腿间
盛汽油的塑料雪碧瓶却完好无损。
试验表明，用火烧雪碧瓶，5秒雪
碧瓶变软，7 秒收缩变形，10 秒
缩成小疙瘩并燃烧。可是，王进
东两腿间的雪碧瓶却翠绿如新。

真 

相

无
界
浏
览

无
界
一
点
通

更多真相，请下载翻墙软件访问

法轮大法明慧网www.minghui.org
大纪元www.epochtimes.com

明慧网
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早上大约八点多，人群中响起

了掌声，“我转身回看，只见朱镕

基和几个工作人员正从对面大门

朝学员走来。大家都高兴地鼓掌。

朱镕基大声问道：“你们到这来做

什么呀？”有人回答道：“我们是

法轮功学员，来反映情况。”“你

们不是有宗教信仰自由嘛！有什

么问题，你们派代表来，我带你

们进去谈。”朱镕基接着说。

石采东首先自告奋勇地站出

来，朱镕基带三位法轮功学员进

入中南海，边走边大声问：“你们

反映的情况我不是做了批示吗？”

学员都很愕然：“我们没看到呀！

（总理对法轮功的正面批示被罗干

私自扣压）”来到中南海西门传达

室，朱镕基就吩咐工作人员去找

信访局局长和副秘书长。不久，

四位中年官员“受总理委托”与

学员代表会谈，了解情况。 

 
法轮功学员的三点诉求

4月25日中午时分，被朱镕

基带入中南海的石采东等三位法

轮功学员和法轮大法研究会的两

1999年4月25日，上万名法轮

功学员到位于中南海附近的国务

院信访办上访，要求当局释放被

天津警察暴力抓捕的45名法轮功

学员，并允许合法出版法轮功书

籍。在当时的国务院总理朱镕基

的关注下，天津事件得到合理解

决。当晚，法轮功学员安静地散去，

地上一片纸屑都没有，连警察扔

的烟头都给捡起来了。

随朱镕基总理进入中南海
4 • 25上访发生时，石采东正

在中科院地球物理研究所攻读博

士学位，是被总理朱镕基带进中

南海反映情况的法轮功学员之一。

那天是星期日，石采东也没招

呼别人，一个人一大早就搭公共

汽车去了。“男女老幼的学员都安

安静静地等着里面的人出来听大

家反映情况，没有人喊口号、大

声喧哗、交头接耳什么的，有的

捧着书在看，有的在炼功。那天

人虽多，感觉交通跟平时差不多

的通畅，骑自行车的也来来往往

的，一点都没有人多杂乱的感觉。”

4 •25万人上访真相： 随朱镕基进入中南海

位学员作为代表进入国务院，同

政府官员会谈，申诉了法轮功学

员的三点要求：

① 释放被非法抓捕的天津法

轮功学员；

② 允许法轮功书籍合法出版；

③ 为广大法轮功群众提供一

个合法、合理的炼功环境。

参加会谈的政府官员有国务

院信访办的负责人，北京市的负

责人，还有天津市的负责人。朱

镕基很快下令天津公安局放人，

重申了国家不会干涉群众炼功的

政策。傍晚时分，天津按照中央

指示释放了所有被关押的法轮功

学员，事情得到基本解决，随即，

法轮功学员们静静离去。 

这就是4 • 25事件，被国际

社会称为“中国上访史上规模最

大、最理性平和、最圆满的上访”。 

但是，4 • 25上访和平落幕两个

多月后，1999年7月20日，时

任中共党魁江泽民不顾当时其他

六个政治局常委的反对，一意孤

行、违法违宪发动了全面迫害法

轮功的运动。 明慧网

左：当时被朱镕基总理带进中南海反映情况的法轮功学员、中科院博士石采东；右：4 • 25万人和平上访现场。


